



佐賀市立金立小学校 学校便り 第9号

きんりゅう

学校教育目標 「志高く 心豊かに 学ぶ 金立」



令和7年9月5日発行
文責 校長 泊 裕人

楽しみながら

2学期が始まって1週間が経ちました。夏休み明けで、リズムを取り戻すのに時間がかかった子もいたようですが、徐々にふだんの様子に落ち着きつつあります。来週からは運動会の練習がスタートします。天候、体調に気を付けながら、元気に取り組んでいけたら…と思っています。

夏休み中の8月23日(日)に、PTA主催の除草作業を実施しました。暑い中でしたが、多くの方にご参加いただき環境整備を行うことができました。ありがとうございました。その経験があっただけなのか、昼休みや朝の時間、用務員の満行先生と一緒に中庭の草むしりをしてくれる子たちが現れました。遊具の周りも草が生い茂っている状況でしたのでありがたい限りです。

ステキだと感じたのは、その子どもたちが「楽しみながら」作業をしていることです。「やらなくちゃ」や「やった方がいいかも」という気持ちを持つことも大切ですが、「楽しみながら」取り組んでいる姿が本当に微笑ましく、私もやりたくなって参加しました。

他にも、朝の時間に副島先生と一緒に玄関を掃除している子がたくさんいます(これは、私が金立小に赴任してからずっとです)。ご家庭での関わりやこれまでの学校での積み重ねが、また別の場所で形を変えて表れていることの驚きと幸せ。

そんな気持ちにさせてくれる金立小の子どもたちに感謝です。



学校 HP もご覧ください



これまでの日々の取り組みが、
次の活動へ



【運動会に向けての準備期間中の児童の飲料水について】

8日から、運動会の練習がスタートします。

今年度も、**運動会の準備期間（9月8日～28日【運動会当日】）**につきましては、家庭から持参する水筒の中の飲料水は、お茶や水だけでなく、スポーツドリンク（アクエリアスやポカリスエットなど）でもよいこととします。

子どもさんをご相談の上、ご家庭にてご判断ください。（なお、一般のジュース類を許可するものではありませんので、ご注意ください。また、古い水筒によってはスポーツドリンクに対応していないものもあるとのことですので、ご家庭でご確認をお願いします。）

学校便り（第5号）より

【暑さ対策】について、夏休み前にお知らせしていたものも、参考までに載せておきます。併せてご確認ください。

【暑さ対策について】

- 汗をかくことも多いですので、**タオル**が必要（**シャツの替え**なども）
⇒濡らすと冷えるタイプのタオルがあると、登下校時どちらも使えて便利です
- 水分補給は重要ですので、この時期（7～9月）は水筒1つでは足りない場合は、ペットボトルにお茶や水を入れて持ってきても構いません
（凍らせておくと身体を冷やすこともできます）
⇒持ち主が分かるように、**必ず記名し、空き容器は持ち帰り**ます
- 日傘**（雨傘でも可）などがあると、登下校時の暑さ対策に有効です
⇒周りに気を配ることなど、ご家庭でのお声かけをよろしくお願いします
- 手や顔を洗うことで身体を冷やすことができます
- 塩分タブレットは、炎天下での長時間の運動や活動の際には有効ですが、日常的な使用は必要ないと言われていきますので持ってきません
⇒病院を受診され、処方されている薬をお持ちの方や激しい運動や暑さの中での長時間の活動がある場合を除きます